

# 12月園だより

令和4年 12月 須佐保育園



少しずつ寒さが増し、いよいよ冬の到来です。そして今年一年の締めくくりの月となりました。

先月のお遊戯会は、初めての広い会場コミュニティセンターホールでしたがいかがだったでしょうか。子どもたちは、緊張しながらも楽しく日頃の姿を披露することができたようです。保護者の皆様にはたくさんの応援と温かい拍手をいただき、ありがとうございました。また一つ、子どもたちの大きな成長につながったことと思います。

今月は、先月に引き続き縄跳びやかけっこなど身体をたくさん動かし、寒さに負けない身体づくりをしていきたいと思います。

またクリスマスの製作や年賀状にも興味を持ちながら、楽しんでいきたいと思います。

## 12月生まれのお友だち

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



～相談、苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたら遠慮なくお知らせください。  
11月の申し出は、ありませんでした。



## 12月の予定

- |        |                    |
|--------|--------------------|
| 2日（金）  | 焼き芋パーティ            |
| 6日（火）  | 避難訓練（消防訓練）         |
| 7日（水）  | 児童内科健診             |
| 12日（月） | 交通安全教室             |
| 22日（木） | クッキング（さくら組）        |
| 23日（金） | クリスマス誕生会           |
| 27日（火） | 園外：歳末の買い物<br>(年長児) |
| 28日（水） | 保育納め               |



年末・年始のお休みのお知らせ

12月29日～1月3日まで  
お休みとなります。  
よろしくお願いします。



### つくし組（0歳児）

前月は、たくさん户外に出て遊びました。「お外に行く人へ？」と尋ねると元気に返事をしたり、帽子をもらおうと座ったり、外へ行く前から楽しみにしている子どもたちです。户外では、砂場で遊んだり、園庭を探索して動き回ったり楽しんでいます。

今月は、マット遊びやごっこ遊びをして友達と関わって遊んでいきたいと思います



### すみれ組（1歳児）

お遊戯会当日は、いつも通り…とは行きませんでしたが、貴重な体験ができました。今でも曲をかけると、友達と踊りだしています。先月は、芋掘りごっこや誘導ループを握ってお散歩ごっこをしたり、户外で楽しく過ごすことができました。

今月は、天気の良い日は户外で身体を動かして遊び、クリスマス製作などでクリスマスの雰囲気を楽しんでいきたいと思います。



### なのはな組（2歳児）

大きな舞台でのお遊戯会。衣装を着て気持ちも高まり、恥ずかしさの中でも大勢の前で楽しく披露することが出来た姿に喜びを感じた一日でした。これまで子どもたちが頑張ってきたことに拍手を送りたいです。お遊戯会が終わった後も歌を口ずさみ、一人が歌いだすと他の子も歌ったりセリフを言っていますよ。また、鉄棒遊びに挑戦する子どもたちは3秒～10秒くらいぶら下がれるようになっています。握る時は、しっかりと握れるようにしています。

今月は、クリスマスの行事があり製作遊びや户外での遊びを楽しんでいきたいと思います。



### もも組（3歳児）

お遊戯会では、少し緊張し表情が固まってしまったり涙が出てしまう姿もみられましたが初めての場所で、そして大きなステージで最後まで頑張っていたと思います。温かい拍手ありがとうございました。

今月は、マラソンや鬼ごっこなどして身体を動かしたり、焼き芋パーティーやクリスマスなど子どもたちと一緒に楽しみたいと思います。



### さくら組（4・5歳児）

お遊戯会では大きな舞台を経験し、大きな満足感を味わいました。そして今、子どもたちは縄とびに挑戦しています。前跳びや二人跳び、交差跳びに長縄とびなど色々な跳び方を楽しんでいます。まだ上手く跳べない子どもたちも棒付きの縄跳とびで頑張ったり、長縄に入れてもらうことで楽しみながら跳んでいます。寒い冬もたくさん身体を動かし元気いっぱい過ごし、丈夫な身体づくりをしていきたいと思います。

今月は、みんなが楽しみにしているクリスマス。心待ちにしながら製作をしたり、クッキングにも挑戦したいと思っています。

